

Joaquín es un paciente con un problema de movilidad (dependencia física total) de muchos años de evolución que en los últimos tiempos ha empeorado y acude al hospital por una complicación en una úlcera por presión en la zona del sacro. En esta ocasión viene acompañado de su hermana a la planta, quien le cuida normalmente y a quien no conocíamos de ingresos anteriores.

Le programan una cirugía para desbridar la herida y le piden su consentimiento pero en el momento que va el médico se encuentra dormido y la hermana insiste en que ella es quien lo tiene y quiere firmar porque él no se encuentra en condiciones psicológicas para hacerlo (no se dispone de ningún informe de salud mental ni valoración psicológica que lo demuestre).

Pregunta1

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

▼ Marcar pregunta

Basándonos en el Principialismo norteamericano, señale cuál de los siguientes principios se vería vulnerado en relación al consentimiento informado al que hacemos referencia en el caso:

Seleccione una:

a.

Justicia

b.

**Autonomía**

c.

Principio de defensa de la vida física

d.

Beneficencia

Pregunta2

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

▼ Marcar pregunta

En la práctica clínica nos surgen numerosos dilemas éticos, para los cuales disponemos de modelos como el principialismo o el casuismo que nos ayudan a resolver problemas pero también, hay corrientes éticas cuya finalidad es hacer mejores profesionales. En este último caso, nos referimos a:

Seleccione una:

a.

Bioética personalista

b.

Bioética casuística

c.

**Éticas de la virtud**

d.

Bioética utilitarista

a

Pregunta3

p

Correcta

r

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

e

g

u

Marcar pregunta

n

t

p

Si la hermana de Joaquín hubiera firmado el consentimiento sin antes preguntarle y no siendo la representante legal del paciente, siguiendo la corriente de la Bioética personalista, ¿qué principio se estaría vulnerando?

Seleccione una:

a.

Principio de la inviolabilidad de la vida

b.

Principio de la justicia social

c.

Principio de sociabilidad y subsidiariedad

d.

**Principio de defensa de la vida física**

a

Pregunta4

p

Correcta

r

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

e

g

u

n

t

a

▼ Marcar pregunta

Cuando Joaquín se entera de que su hermana ha querido firmar el consentimiento informado, le explica que él es totalmente capaz de tomar decisiones libres y responsables, de deliberar y de anticipar posibles riesgos y beneficios de tales decisiones. ¿A qué grado de autonomía se refiere Joaquín?

Seleccione una:

a.

Autonomía económica

b.

**Autonomía moral**

c.

Autonomía funcional

d.

Ninguna es correcta

a

Pregunta 5

Correcta

Se puntúa 1,00 sobre 1,00

p

r

e

g

E

n

t

a

Joaquín, una vez ha firmado el consentimiento informado y arrepentido de haberse enfadado con su hermana, le dice que ojalá existiera alguna manera de mejorar las capacidades físicas y cognitivas de los seres humanos, y de aplicar al hombre nuevas tecnologías para eliminar en este caso la enfermedad que le hace depender físicamente de ella. ¿A qué modelo de Bioética hace referencia?

Seleccione una:

Seleccione una:

a.

**Transhumanismo**

b.

Bioética liberal-radical

c.

Principlismo moderado

d.

Bioética utilitarista

g

u

n

t

a

▼ Marcar pregunta